

El Observatorio Astronómico cuenta con nuevo horario

Las reservas pueden realizarse a través de la web www.observatorioastronomicocantabria.com o en el teléfono 676-965003

QUEIMADELOS / VALDERREDIBLE

El Observatorio Astronómico de Cantabria (OAC) ha comenzado una nueva temporada de actividad divulgativa y didáctica abriendo sus puertas en el horario de primavera. Entre marzo y junio, la instalación ubicada en el Páramo de la Lora (cerca de Polientes) ofrecerá las visitas observacionales en tres franjas horarias: la de mañana, que está dirigida a centros de enseñanza y grupos organizados con cita previa, es de 10.30 a 12.30 (miércoles, jueves y viernes); las de tarde y noche están abiertas al público general, también con cita previa. Las horas son de 16 a 18 los viernes, sábados y domingos, y de 21 a 23 los viernes y sábados. Las reservas pueden realizarse a través de www.observatorioastronomicocantabria.com o en el teléfono 676-965003 (de miércoles a domingo, de 12.30 a 14 y de 18 a 20 horas). Al pedir la cita debe especificarse si entre los visitantes hay personas con discapacidad para que se tengan en cuenta sus necesidades. Las dependencias del Observatorio que no sean la cúpula pueden visitarse durante todo el horario de apertura, incluyendo una zona con actividades para niños y una proyección audiovisual continua de temas astronómicos. Cada visita consta de dos partes:

El edificio se encuentra a unos kilómetros del pueblo de Rocamundo

El edificio del Observatorio se encuentra en el borde del páramo de La Lora, a unos kilómetros del pueblo de Rocamundo, y se autoabastece de energía con paneles solares y aerogeneradores. En sus tres plantas se reparten un salón de actos, laboratorio, almacén, la zona de residencia de los astrónomos visitantes y la cúpula, que tiene un diámetro de cuatro metros y alberga al telescopio principal. En este lugar, con cabida para unas veinte personas, se realizan las observaciones.

una explicación sobre los objetos que se verán (el sol por el día, con sus protuberancias, filamentos y manchas, y las estrellas y el sistema solar por la noche) y las observaciones desde la cúpula del OAC, que se realizan en turnos de media hora y en grupos de hasta quince personas. Para las visitas nocturnas se recomienda llevar ropa de abrigo. Durante el verano se mantendrán los horarios de primavera para el público general (tarde y noche), no



Observatorio Astronómico de Cantabria. / ALERTA

habiéndose visitas de grupos y escolares. El resto del año, el OAC abre en otro horario de tarde y noche para adecuarse a las circunstancias invernales. El Observatorio Astronómico de Cantabria, que abrió sus puertas en julio de 2007, es una instalación del Gobierno de Cantabria que está gestionada por el CIMA de

la Consejería de Medio Ambiente. Su actividad científica y divulgativa está coordinada por la Universidad de Cantabria a través del IFCA y la Agrupación Astronómica Cántabra (AAC) también realiza actividades de divulgación y observación y se ocupa del mantenimiento técnico del Observatorio.